

## TOUS EUROPEENS, TOUS ECO CITOYENS



**Tel est le thème du projet pédagogique collaboratif financé par le programme européen ERASMUS + auquel participent les élèves ambassadeurs du lycée Jean Dautet de La Rochelle, en série technologique STMG et en section européenne en allemand.**

La semaine du 11 septembre 2023 a marqué les débuts concrets de ce projet pédagogique avec l'accueil de la délégation autrichienne du lycée de la Rahlgasse de Vienne qui est partenaire. Celle-ci comprend 25 élèves et 2 professeurs accompagnateurs. A cette occasion, les élèves français ont donc retrouvé leurs correspondants et avaient préparé en amont des présentations et des activités liées au développement durable.

Le premier jour, la délégation autrichienne accompagnée des élèves français a d'abord été accueillie au lycée Jean Dautet par l'ensemble du personnel de direction dont Mme Legras, la proviseure. Les élèves autrichiens ont proposé de délicieuses spécialités culinaires. Un copieux petit déjeuner a ensuite été servi au réfectoire suivi d'activités pour briser la glace. Puis, les autrichiens ont assisté à plusieurs cours afin de se familiariser avec le système éducatif français. L'après-midi, ils ont eu l'opportunité de visiter une chocolaterie biologique, végétarienne et sans gluten : La cabosse enchantée. Ils ont aussi effectué un rallye sur découverte de la Rochelle qui fait partie des villes françaises pionnières en terme de transports durables.

La suite du programme prévoyait des activités liées au locavorisme, c'est-à-dire acheter des produits aux producteurs locaux en privilégiant les produits frais et de saison pour limiter le gaspillage alimentaire. Notamment avec la visite d'une entreprise ostréicole sur La Flotte en ré avec une dégustation d'huitres mais aussi la visite du marché de La Rochelle et l'élaboration de plats en binôme. D'autre part, sont également prévues une visite de l'aquarium de La Rochelle avec l'exposition « climat-océan » et la visite du musée maritime ont été effectuées.

Enfin, pour découvrir le patrimoine de la région des visites telles que la Tour de la Lanterne, le musée du Bunker et la visite guidée du musée du Platin à l'île de Ré étaient également prévues.

Tout cela dans le but d'enrichir les connaissances et d'ouvrir les esprits de nos jeunes européens.